



372.900 €

Referencia: RS16297 Dormitorios: 7 Baños: 3 Terreno: 100.000m² Construido: 321m²





Inland Almeria, Gádor

¡Bienvenido a esta exclusiva propiedad en Gádor, en la impresionante Alpujarra almeriense! Esta finca única ofrece no solo una, sino dos encantadoras viviendas, junto con 10 hectáreas de terreno listo para cumplir tus sueños agrícolas. Una de las viviendas cuenta con 150m², con 5 habitaciones y 2 baños, y un hermoso vestidor con posibilidad de crear otro baño en suite. La otra vivienda, cuenta con 80m² construidos con 2 habitaciones y un baño completo. Ubicada en un entorno privilegiado, esta propiedad te ofrece la oportunidad de disfrutar de la tranquilidad y belleza de la naturaleza, mientras te sumerges en la riqueza de la vida rural. Con un clima favorable y tierra fértil, el terreno es ideal para cualquier tipo de cultivo o plantación que desees emprender. Lo mejor de todo es la disponibilidad de agua para regadío, lo que garantiza que tus proyectos agrícolas prosperen sin problemas. Ya sea que estés interesado en la agricultura tradicional, la horticultura orgánica o cualquier otro tipo de cultivo, esta finca tiene el potencial para convertir tus sueños en realidad. Además, su ubicación estratégica en Gádor te ofrece fácil acceso a servicios locales y comodidades, mientras te permite disfrutar de la paz y la serenidad que solo la vida en el campo puede ofrecer.

¡Bienvenido a esta exclusiva propiedad en Gádor, en la impresionante Alpujarra almeriense! Esta finca única ofrece no solo una, sino dos encantadoras viviendas, junto con 10 hectáreas de terreno listo para cumplir tus sueños agrícolas. Además, cuenta con un circuito de motocross, ideal para los amantes de este deporte, proporcionando una experiencia única y emocionante en plena naturaleza. Una de las viviendas cuenta con 150m², con 5 habitaciones, 2 baños, y un hermoso vestidor con posibilidad de crear otro baño en suite. La otra vivienda tiene 80m² construidos, con 2 habitaciones y un baño completo, perfecta para disfrutar de la tranquilidad del entorno. Ubicada en un entorno privilegiado, esta propiedad te ofrece la oportunidad de disfrutar de la serenidad y belleza de la naturaleza, mientras te sumerges en la vida rural. Con un clima favorable y tierra fértil, el terreno es ideal para cualquier tipo de cultivo o plantación que desees emprender. Lo mejor de todo es la disponibilidad de agua para riego, lo que garantiza que tus proyectos agrícolas prosperen sin problemas. Ya sea que estés interesado en la agricultura tradicional, la horticultura orgánica o cualquier otro tipo de cultivo, esta finca tiene el potencial para convertir tus sueños en realidad. Además, su ubicación estratégica en Gádor te ofrece fácil acceso a servicios locales y comodidades, mientras te permite disfrutar de la paz y la serenidad que solo la vida en el campo puede ofrecer. ¡No dejes pasar esta oportunidad única de ser el dueño de tu propio paraíso agrícola en la hermosa Alpujarra almeriense! Contáctanos hoy mismo para más información y para programar una visita. Mobiliario no incluido. *Precio Actual + Impuestos = 399.003 euros (7% ITP). Este precio no incluye gastos de notaría y registrales. Los tipos aplicados son los más altos, pudiendo el comprador, por sus características, beneficiarse de algunas deducciones fiscales. Existe una disposición de los clientes, la ficha informativa abreviada de la vivienda (D. I. A), decreto 218/2005, Boja 217 de fecha 07/11/2006.